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平成27年7月7日（火）　第2722回例会　（本年度第1回）

7月14日（火） RI規定休会

7月21日（火） 2015－2016年度第二回例会　各委員会の活動計画①

7月28日（火） 2015－2016年度第三回例会　各委員会の活動計画②

8月　4日（火） 理事会・通常例会
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一年間の御礼（一年を振り返って）

2014～2015年度の例会も今日で最終例会を迎

えました。今年度の例会は、昨年7月1日から本

日の6月30日と目いっぱいの日程でした。43回

の例会を無事に過ごすことが出来、内心ほっとして

いるのが本書であります。今年度のRI会長のテー

マ「ロータリーに輝きを」のもと、会員皆様のど支

援ご協力により何とか越智会長エレクトにバトン

タッチする寸前まで来られた事に心から感謝と御礼

を申し上げます。

例会の充実を念頭に、プログラム委員会から素晴

らしいゲストスピーチ・会員スピーチを計画して頂

き有意義な卓話を拝聴いたしました。又、SAAの絶

妙のタイミングでほぼ定刻で例会を終了する事が出

来ました。しかしながら、出席率80％以上の例会

が少なかったのが残念でした。

会員の退会者が多数おり、純増は成りませんでし

た。次年度入会見込みの方が数人いらっしゃる様で

すので次年度に期待しております。

家族例会には、会津若松南RC、東京東江戸川RC

等の友好クラブから多くの参加者が有り、活発な交

流が行なわれました。親睦・姉妹友好委員会の皆さ

ん有難うございました。

今年度の重点行事でした、鹿児島西RC・鶴岡RC

兄弟クラブ締結50周年記念式典・祝賀会を4月

26　日に開催致しました。鹿児島西RCの会員・家

族41名から参加して頂き、友好の絆を深める事が

出来ました。樋渡実行委員長はじめ会員皆様に感謝

いたします。

奉仕活動としては、内川清掃・金峯山登山道整備

の実施・香頭ケ浜海岸清掃、そして第2800地区か

ら東日本大震災支援金として300，000円を頂き6

月14日に、石巻市・仙台市選手を招き朝暢武道館

で日本教育空手協会・第10回東北地区大会の共催

を致しました。

職場訪問例会は、大山の加藤嘉八郎酒造・酒蔵訪

問でした。中々見られない酒造の工程を見る事が出

来ました。そして、美味しいお酒を試飲させて頂き

大変満足して帰ってきました。

クラブ数値目標の達成
・ロータリー財団年次寄付：150ドル／人は、

5，568．41ドル÷36人≒154．68ドル／人当となり、

目標を達成しました。又、1人、PHFになりました。
・米山奨学会年次寄付：20，000円／人は、

832，000円÷36人≒23，111円／人当となり、こ

れも目標を達成しました。そして、4人が新功労者

になりました。会員皆様のど理解ご協力を頂き数値

目標を達成出来ました。地区でも上位を占める貢献

度だと思っております。

スマイル・ニコニコボックスは、先週までに合わ

せて417，000円になっています。今日10，000円位、

スマイルして頂ければ大変有りがたいです。

最後に、私を支えてくれました菅原幹事、理事、

委員長のご協力に感謝を申し上げます。又、事務局

の飛島さんのど協力にも感謝を申し上げます。次年

度、越智会長・武田幹事のご活躍と鶴岡RCの更な

る発展をど祈念申し上げます。

改めてこの一年間、皆様のご厚情、ど支援を頂きま

した事に対し心より御礼を申し上げまして、会長と

しての最後のスピーチにさせて頂きたいと思います。

有難うございました。

◎お世話になりました。

青柳孝治君
一昨年の12月から体調を崩し、救急車で2回も

3回も運ばれ、入院手術を経験しました。4月末の

鹿児島西RCとの盟約50周年記念までは何とか頑
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諾蓋
張りましたが、

これ以上皆様

にご迷惑をお

かけする訳に

はいかないと

いうことから、

5月に入って退会をさせて頂きました。

思えば平成17年10月に仲間に加えて頂き、あ

しかけ10年になります。S．A．A．から始まり、様々

な委員会、会計、幹事、副会長、会長をさせて頂き

ました。お蔭様で皆様方と楽しい活動が出来たと思

います。ありがとうございました。

一年間ありがとうございました。

青少年交換学生　アイサさん

皆さんこんばんは。台湾から

来た留学生のアイサです。16歳

になりました。最初に日本に来

たのは小学校1年生の時です。

それ以来6回くらい日本に来て

います。日本が好きになって、

交換留学も日本希望でした。

これから日本で過ごした一年間の出来事を皆様に

紹介したいと思います。昨年8月13日に来日し、

16日に赤川花火大会がありました。台湾には打ち

上げ花火の大会はありません。初めて観てとてもき

れいで感激し、今でも忘れられません。

夏休みが終わり、羽黒高校は2学期のスタートで、

最初の行事は学園祭でした。入学早々で何もわから

ないのに、みんなから助けてもらい、たくさん友達

が出来ました。ロータリーの第一回オリエンテー

ションに参加し、寒河江の金さんやローテックスの

人たちと会いました。私は運動が苦手ですが、ロー

テックスの人たちと羽黒山に登りました。途中大変

苦しかったのですが、登り切った達成感は格別でし

た。

11月末に入り、雪が降り始めました。台湾は雪

は降りません。初めて雪遊びをしました。ホストファ

ミリーの子たちと雪だるまを作りました。12月に

入りクリスマス。クリスマスツリーをホストファミ

リーと一緒に飾りました。ロータリーのオリエン

テーションでもクリスマスパーティをしました。池

田ガバナーや委員の方々からクリスマスプレゼント

をもらいました。本当にありがとうございました。

クリスマスが終わり、お正月を迎え、初めてのお

せちを頂きました。食べるのがもったいないくらい

椅麗でした。お餅も初めて焼いて食べました。

2月に入り、羽黒高校のスキー教室がありました。

最初は転んでばかりいましたが、最後は滑れるよう

になり楽しかったです。2月11日は私の誕生日で

した。たくさん友達が来てくれ、プレゼントもいた

だいて楽しかったです。3月には佐藤孝子さんとク

ラゲを見ました。クラゲがたくさんいて、フワフワ

して夢の世界のようでした。3月末にスプリング

キャンプがあり、東北に来ている留学生たちと会う

ことが出来楽しかったです。4月、桜が咲きました。

桜を見るのは初めてで、想像していた以上に椅麗で

感激しました。5月に日本青少年交換研修会に参加

しました。そこで台湾にいるときの友達に会うこと

が出来ました。また、いろんな国から来ている留学

生とも友達になり楽しかったです。これが私が体験

してきたことです。私はあと2週間くらいで帰り

ます。本当にお世話になりました。ありがとうござ

いました。

スマイ／L一辺

菅原成規君　青柳さんから大枚のスマイルをいただ

いています。青柳さん、お疲れ様でした。

阿部純次君　丸山会長、菅原幹事、丸々の一年間の

活動お疲れ様でした。青柳さん最終例会にお出で

頂きありがとうございました。健康に留意され頑

張って下さるよう祈念しています。

加藤　亨君　丸山会長、菅原幹事、ご苦労様でした。

越智茂昭君　丸山会長、菅原幹事、お疲れ様でした。

富樫松夫君　丸山会長、菅原幹事、お疲れ様でした。

青柳さんは私が推薦人だっただけに残念ですが、

体調に留意されこれからも頑張って下さい。

佐藤孝子君　丸山会長、菅原幹事、一年間ご苦労様

でした。青柳さん、退会本当に残念ですがお元気で。

アイサ、台北に戻っても頑張って下さい。佐藤久

樹さんホストファミリー有難うございました。

佐藤詩郎君　6月、出張その他で例会欠席が続きま

したことへのお詫びと、6月日産自動車優秀販売

会社で表彰、社長賞を4年連続で受賞したこと、

庄内のお客様に感謝してスマイル。

武田啓之君　今年度みなさん、ご苦労様でした。来

年度よろしくお願いします。

冨田喜美子君　S．A．A．の役も無事終わりました。こ

れもみな委員の方々やメンバーの皆様の御理解の

お蔭と思い感謝いたします。

佐藤久樹君　丸山会長の呼びかけにお応えしスマイ

ル致します。

樋渡美智子君　青柳さんお世話になりました。丸山

会長、菅原幹事、お疲れ様でした。鹿児島西との

兄弟クラブ50周年記念実行委員長として皆様か

ら大変お世話になりました。来年は台湾です。前

回フルートを頂きました。今どうしようかといろ

いろ考えています。

西川冨美子君　米山功労賞ありがとうございました。

丸山会長、菅原幹事、お疲れ様でした。また、富

樫さん、ガバナー補佐お疲れ様でした。あまりお

役にたてず申し訳ございませんでした。青柳さん、

奥様と家族例会でいつもお越しいただきましてあ

りがとうございました。皆様に感謝申し上げます。

丸山隆志君　一年間ありがとうございました。


